

MOUVEMENT SOCIAL

POUR UNE SOCIÉTÉ PLUS JUSTE ET PLUS HUMAINE

METTRE LA SOCIÉTÉ EN **MOUVEMENT** N'EST PAS UNE TÂCHE FACILE... IL S'AGIT POURTANT DE LA POUSSER À SE DÉVELOPPER ET ÉVOLUER POUR TENDRE VERS L'ÉGALITÉ ET LA PARTICIPATION DE CHAQUE CITOYEN À L'ESPACE **SOCIAL**. C'EST AINSI QUE LE MOUVEMENT SOCIAL, UNE ASSOCIATION FONDÉE PAR MONSIEUR GRÉGOIRE HADDAD, A RELEVÉ LE DÉFI DU DÉVELOPPEMENT DEPUIS 1961. L'ASSOCIATION AGIT POUR BÂTIR DE NOUVELLES SOLIDARITÉS ET POUR ENCOURAGER UNE CITOYENNETÉ ACTIVE GRÂCE À DES PROJETS DE DÉVELOPPEMENT SOCIO-ÉCONOMIQUES. FEYROUZ SALAMEH RESPONSABLE EXÉCUTIVE AU MOUVEMENT SOCIAL NOUS RÉSUME LES OBJECTIFS DE L'ASSOCIATION ET NOUS RETRACE LES GRANDES LIGNES DE SON ACTION.



Quelle est la mission du Mouvement Social ?

Le Mouvement Social est une association non-confessionnelle, non-partisane, non-caritative, présente sur l'ensemble du territoire libanais, au plus près des plus défavorisés. Il place l'Homme au cœur de ses priorités et ne se contente pas d'une intervention directe auprès des bénéficiaires mais sensibilise la société civile aux questions sociales, favorise la participation des jeunes dans la transformation de leur société et plaide auprès des décideurs pour que ceux-ci mettent en œuvre des politiques qui prennent en compte les besoins et les droits fondamentaux des plus défavorisés.

Qui sont vos partenaires ?

Nous agissons pour le développement local en partenariat avec les associations, les municipalités, les ministères, les acteurs du secteur privé et autres organisations de la société civile au niveau national et international.

Quels sont les grands axes qui définissent l'orientation des projets de l'association ?

Le Mouvement Social agit pour une citoyenneté active. Il accorde une grande importance à l'éducation pour une meilleure intégration socio-économique des enfants et des jeunes en difficulté. Il soutient les femmes et les mineurs en conflit avec la loi, pour les réhabiliter et prévenir la récidive. L'association renforce la participation des jeunes dans l'amélioration de leur société, et ce, à travers le volontariat.

Comment devenir volontaire au Mouvement Social ?

Il faut tout d'abord adhérer aux principes de l'association. Les

volontaires doivent être âgés de 18 ans ou plus. Ils suivent une formation de base pour découvrir les questions liées à leur engagement avant de commencer le travail social. En fait, le volontariat renforce la participation des jeunes dans le développement de leur société. Au Mouvement Social les jeunes tissent des liens de collaboration entre volontaires venus de différentes régions libanaises et s'engagent auprès des plus défavorisés dans le cadre des programmes mis en œuvre.

**LE MOUVEMENT SOCIAL
SENSIBILISE LA SOCIÉTÉ
CIVILE AUX QUESTIONS
SOCIALES ET FAVORISE
LA PARTICIPATION DES
JEUNES DANS LA TRANS-
FORMATION DE LEUR
SOCIÉTÉ**

Un message aux lecteurs

Nous entrons dans une époque qui nécessite l'émergence d'un nouvel ordre économique et social, dans lequel non seulement l'intérêt immédiat de nos sociétés sera pris en compte, mais où celui des générations futures fera aussi l'objet des préoccupations des dirigeants. Dans ce contexte, la protection du droit à la vie, à l'égalité, au respect de l'intégrité du corps humain, des droits économiques, sociaux et culturels, doit constituer un pilier fondateur de toute politique publique. Ensemble nous pourrions travailler

pour le respect de la dignité humaine, et nous contribuerons ainsi à apporter nos pierres à l'édification d'une société plus juste et plus humaine.

Pour nous contacter...

Le siège principal du Mouvement Social se situe à Badaro 185, rue principale, immeuble du Mouvement Social, 3ème étage. Les numéros de téléphone : 01-390 335/01-381 879. E-mail: mouvementsocial@mouvementsocial.org Website: www.mouvementsocial.org ■

Propos recueillis par GISÈLE ACHKAR